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Sua casa sobre a rocha. 

Família é ideia de Deus. Por ter sido originada em Deus, a família é alvo do inimigo. Existem 

forças que conspiram e ameaçam a família. Mais do que nunca a família precisa estar sobre a rocha. 

No sermão da montanha, Jesus diz que a casa que está alicerçada na rocha consegue permanecer 

firme quando as intempéries chegam. Na perspectiva de Cristo, não existe família que não passe por 

momentos difíceis. Desemprego, doença, morte, brigas etc. É por isso que o alicerce da família deve 

ser sólido. De que forma podemos ter a nossa família sobre a rocha? Vamos elencar alguns pontos 

para a nossa reflexão. 

Em primeiro lugar, dê crédito às palavras de Cristo (Mateus 7.24). “Todo aquele, pois, que 

ouve estas minhas palavras”. É impressionante como damos ouvidos a inúmeras vozes neste mundo e 

nos esquecemos da voz mais importante, que é a voz de Jesus. Talvez você pergunte: Como posso 

ouvir sua voz? Por intermédio das Sagradas Escrituras. Na Bíblia a família encontra o que precisa. 

Na Bíblia a família encontrará a voz do Filho de Deus.  

Em segundo lugar, ponham em prática os ensinamentos de Cristo (Mateus 7.24). “Todo 

aquele, pois, que ouve estas minhas palavras e as pratica”. Quando ouvimos a Cristo e colocamos em 

prática o que Ele nos ensina, passamos a ver resultados extraordinários ocorrendo no seio de nossa 

família. Por exemplo, Jesus nos ensina a necessidade de perdoar. Sem perdão nenhuma família 

sobrevive. Em alguns lares a mágoa é o que impera. São pessoas que dentro do contexto do lar, não 

se falam, não se bicam, não conseguem manter um relacionamento de harmonia e paz. Precisamos 

aprender a perdoar. O que é perdoar? O reverendo Caio Fábio de forma magistral diz: “Perdoar é 

deixar o outro nascer de novo na nossa história, sem as memórias que fizeram dele uma desagradável 

lembrança”.  

Em último lugar, não entre em desespero em meio às dificuldades (Mateus 7.25). “E caiu a 

chuva, transbordaram os rios, sopraram os ventos e deram com ímpeto contra aquela casa, que não 

caiu, porque fora edificada sobre a rocha”. Quem tem alicerce firme, não se desespera quando os 

ventos fortes chegam. Se você tem sua família fincada na Rocha que é Cristo, os ventos contrários 

não irão derrubar sua família. Deus sempre tem um caminho em meio à tormenta, como diz o profeta 

Naum. Ser de Jesus não significa que teremos um passe livre onde ficaremos isentos de aflições e 

problemas. Entretanto, temos a convicção de que por mais problemas que possamos ter em família, 

eles não obterão vitória. Amado, se sua casa está sobre a Rocha, fique tranquilo. Aquele que acalmou 

a tempestade, que andou por sobre águas, diz a você: Não temas, Eu Sou contigo! 

 Fraternalmente em Cristo 
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